日々を過ごせたらと思います。

3回目の年男・年女のみんな:

かよし」でいこーぜ!ぃ22年もこれからも、

「みんな

向かってもらい、仲間たちと楽しく況でしたが、本年はなんとか終息に

コロナ禍で仕事も生活も大変な状

たいです

警察官になるためにたくさん勉強し

一歩でも近づけるように頑張り

新年明けましておめでとうござい

あと1年しかないので思いっきり遊 けませんでした。 んで楽しみたいです 友達と遊ぶのも距離を取らないと そして箱根の自然にも親しみたい 小学校も通うのも

年は新型コロナウイルスが急増して私は今年で6年生になります。去 て駅伝の走者の先導をしたい (イに乗ることです。白バイに乗っ私の将来の夢は警察官になって白 です。 ^{ふる や} 古谷



りまな

箱根で夢を叶える 平成22(2010)年 生まれ

の励みであり、町民としての誇りでただけることが、私にとって何よりい!」、「ありがとう!」と言ってい

できること、

状況から、

供することは簡単ではありません

四季の変化や観光客の皆さんの 常に「箱根の今」を実感 お客様から「かっこい

廣田 いとよ 昭和49(1974)年生まれ

泉に、日々感謝して過ごしています。 涼な気候とふんだんに供給される温 協石原へ移り住みました。箱根の冷 最初の半年は湯本で生活し、その後 最初の半年は湯本で生活し、その後 内で本を読むこともできます 販売と喫茶店を合わせたもので、 の読書カフェを開業しました。古書石原に「本喫茶わかば」という名前 り、次第に、人の輪の広がりを実10年前から箱根町に関わるように 昨年は、夫の実家の建物を使い仙 店

みんななかよし

定郎 昭和61(1986)年生まれ

かとう加藤

新年あけましておめでとうござい

動をもらいました。 ピックに参加する選手から元気と感 2020オリンピック・パラリンの箱根駅伝に参加する学生や東京 なることがありましたが、 昨年は自粛生活で不安な気持ちに 正月恒

魅力を再発見する計画を立てていす。「箱根七福神巡り」など箱根 再発見する年にしたいと思って 令和4年は行動的に様々なことを い根のよ

60歳という年齢だから感じれるこ Oていきたいです。 感染対策をしながら



箱根町での1年とこれから

末筆になりますが皆様のご健康ときるように頑張りたいと思います。 頃から一気に世界が広がった感じで 客にも挑戦させてもらって、学生毎日新しい学びがありましたし、 箱根町の益々の発展をお祈り 例年より強いです。 られます。 いことをはじめたいという気持ちが `れます。2022年の年始に新し今年は初めて箱根でお正月を迎え 早く一人立ちで 学生の

BUI THI NGA 平成10(1998)年生まれ

これまでの寅

昭和37(1 962)

TIII

(当時)を達成した。 (当時)を達成した。 首都高速1号線が開通した年。 首都高速1号線が開通した年。

と思い

サービスマンとして、

とにかく新しい経験を沢山.

したなぁ

私は昨年の4月から箱根で就職し

年は私に対して、

新年あけましておめでとうござい

2月15の年の年の年の15日 の出来事

5 3 月月 会21 12 完 設日日成立 交通安全都市推進協議交通安全都市を宣言 箱根明星中学校体育館

昭和49(1

軍は永久に不滅です」が流行語に。レモニーの際に発した「我が巨人レモニーの際に発した「我が巨人だなど超能力ブームが起きた年。ガなど超能力ブームが起きた年。コリ・ゲラー来日でスプーン曲 一が流行語にない引退し、セ

10月14日 業が許可 報 4月30日 宮城野公民館完成、4月30日 宮城野公民館完成、 箱根町水道統合整備事 宮

12月4日 化財に指定される。 仙石原)が国選択無形民俗文(4日 湯立獅子舞(宮城野、

昭和61(1986)年

◆この年の箱根町の出来事 事故が起きた年。 事故が起きた年。 ルム「写ルンです」が発売。旧ソルム「写ルンです」が発売。旧ソルンです」が発売。旧ソ 宮ノ下に都市計画駐車箱根町の出来事

城野に児童公園「上京城野に児童公園「上京ノ下駐車場」: |「上河原公園|

9 月 の行30開 鳥 、 日設! 『きつつき』制定町のシンボルマークと町

平成10(1998)年

画「タイタニック」が大ヒット。横綱に昇進し初の兄弟横綱に。映ピックが開催された年。若乃花が長野オリンピック・パラリン

かおる 昭和37(1962)年生まれ

※ご本人の希望により写真は 掲載していません。

4 0 7 24 の日年 を一般公開 財「元箱根石仏群・石塔群」24日 国指定史跡・重要文化の年の箱根町の出来事

闘中です。 妻と二人で仕事や子育てに楽しく奮 箱根で生まれ育って36年目。今は

仕事は芦ノ湖で海賊船の船員を

感しています。

今年も「箱根に住も 一層盛り-

を合言葉に、

上げて

いいなと思っています。

常に安心・安全なサービスを提います。船の状態や天候を見なが

平成22(20 根」で開催

33人が閉じ込められるも、69日後鉱山で落盤事故が発生し、作業員が7年ぶりに帰還した年。チリの小惑星探査機新型「はやぶさ」 に全員生還。 69 作 チ 日 業 員 の

4月1日(ごみの新たな分別収集◆この年の箱根町の出来事) を開始 天皇皇后両陛下行幸啓

10月28日 金時山山頂公衆トイレ10月28日 金時山山頂公衆トイレー 天皇皇后両陛下行幸啓